
Kassenbericht 2024 

Das Jahr 2024 war auch finanziell gesehen ein erfolgreiches Jahr für den Verein. 
Verschiedene Ereignisse und Maßnahmen trugen dazu bei, dass sowohl Einnahmen 
generiert als auch die Ausgaben des Vereins gut abgedeckt werden konnten. 

1. Aufstieg der Herren 1. Mannschaft 

Der sportliche Erfolg der Herren 1. Mannschaft, insbesondere der Aufstieg, war nicht 
nur ein sportlicher Triumph, sondern hatte auch positive Auswirkungen auf die 
Vereinsfinanzen. Der Aufstieg sorgte für eine erhöhte Zuschauerzahl bei den 
Spielen, was zu höheren Einnahmen führte. Besonders hervorzuheben sind das 
Derby gegen Allfeld sowie das Kreisliga-Saison-Eröffnungsspiel gegen Billigheim. 
Diese Spiele brachten nicht nur sportliche Spannung, sondern auch einen 
finanziellen Mehrwert, da die Zuschauerzahlen und damit die Umsätze während der 
Spiele deutlich anstiegen.  

Durch die Einnahmen wurden die Ausgaben wie beispielsweise die 
Schiedsrichtergebühren gedeckt. 

2. Tombola 

Die Tombola am Herbstfest war eine weitere Maßnahme, die zu den finanziellen 
Erfolgen beitrug. Sie war sowohl eine beliebte Veranstaltung als auch eine gute 
Einnahmequelle für den Verein.  

3. Relegationsspiel 

Das Relegationsspiel war ein weiteres Highlight, das sowohl sportlich als auch 
finanziell zu einem positiven Jahresabschluss beitrug. Auch hier konnten durch 
erhöhte Zuschauerzahlen zusätzliche Einnahmen erzielt werden. 

4. Altpapiersammlung 

Die jährliche Altpapiersammlung fand ebenfalls im Jahr 2024 statt und brachte rund 
4.000 € in die Jugendkasse des Vereins. Obwohl dies im Vergleich zum Vorjahr 
einen Rückgang von 200 € bedeutet, ist man positiv gestimmt, dass die Einnahmen 
im Jahr 2025 wieder steigen werden. Ein Grund für diese Zuversicht ist, dass viele 
umliegende Vereine die Altpapiersammlung nicht mehr durchführen können, wodurch 
der Verein voraussichtlich profitieren wird. 

5. Rasenregeneration 

Im Jahr 2024 wurde auch wieder die Rasenregeneration durchgeführt, eine 
notwendige Maßnahme zur Pflege des Sportplatzes. Der Großteil der Kosten wurde 
von der Gemeinde übernommen, was die finanzielle Belastung für den Verein 
verringert hat. Der Eigenanteil des TSV lag bei rund 2.000€  

6. Arbeiten rund um den Sportplatz und die Halle 



In und um die Sportanlagen wurden ebenfalls notwendige Arbeiten durchgeführt. So 
wurden unter anderem die Bänke neu gestrichen und der Estrich in der Halle 
erneuert. Diese Maßnahmen verursachten Ausgaben in Höhe von etwa 2.000 €, die 
zur Instandhaltung und Verbesserung der Vereinsinfrastruktur beitrugen. 

7. Erneuerungen im Sportheim 

Im Sportheim konnten verschiedene Geräte und Einrichtungen erneuert werden, 
darunter ein neuer Drucker, neue Gefrierschränke, eine Kaffeemaschine, ein Pavillon 
und neue Kühlschränke. Die Ausgaben hierfür beliefen sich auf insgesamt etwa 
3.000 €. Diese Investitionen tragen dazu bei, den Betrieb des Sportheims und bei 
den Festen zu optimieren. 

Fazit 

Zusammenfassend lässt sich sagen, dass die Einnahmen des Vereins im Jahr 2024 
durch die genannten Ereignisse und Maßnahmen deutlich gesteigert werden 
konnten. Trotz der Ausgaben waren diese durch die Einnahmen gedeckt.  

 


